



8月えんだより

社会福祉法人三心会 織笠保育園

令和5年8月1日

「自然の中で共に育つ」

楽しかった夏まつりが終わり、早いもので1ヶ月が経ちました。本格的な夏を迎え、連日暑い日が続いております。園ではこまめな水分補給や涼しい部屋で体を休めたりと、熱中症対策をしながら保育をしております。

「夏!」とくれば、プールあそび・水あそびです。プールあそびセットの入ったビニールの袋を大事そうに持って登園する子ども達の表情は、期待にあふれています。そして、いよいよプールあそびが始まると、「わー」「きゃー」「冷たい」「それー」など、それぞれが一斉に歓喜の声で大盛り上がり!毎年この声を嬉しく聞かせてもらっております。今年は、お天気続きですのでまだ沢山聞けそうです。お互いに水を掛け合い、顔に水がかかっても平気なお子さん、まだちょっと苦手というお子さん。水鉄砲の水を遠くまで飛ばすには?と工夫したり、水に触れることで沢山のことを得ているようです。また、水に対して少し抵抗があるお子さんには、無理させずに誘ってみて嫌がったら、「自分でやってみよう」という気持ちがでてくるまで、待つようにしております。「なんだか面白そう」「ちょっとだけやってみよう」という瞬間を待ちます。一人ひとりの思いを大切にしながら進めていきたいと思ひます。

さて、子ども達のくつ箱の中に「宝物」が入っているのをご覧になっておられると思ひます。4月の桜の花びらから始まり、桜の実、たんぼぼ、たけのこ、梅の実、シロツメクサ、お気に入りの小石など、お家の方にお見せしたり、おみやげでもあるようです。くつ箱からも四季の移り変わりが感じられます。また、今年はトンボが多く、鯉のぼり用のロープにぞろっと並んで止まっているのを、お部屋から眺めたり、戸外あそびでは大きいクラスの子が上手に捕まえて、小さいクラスの子に持ち方を伝授する姿も見られほっこりしました。山が近いこともありハチやアブも多く、子ども達も危険を察知し速やかに避難するなど、「自然」の中で草花・昆虫と共存し受け入れていることも感じられます。

大切なお子様をお預かりしている園として、事故や怪我を未然に防ぐようにはしておりますが、どうしても間に合わず引っ掻きや、噛まれることで、傷をつけてしまうことがあり、本当に申し訳ございません。状況を察知して声を掛け合い未然に防ぐよう一層努力して参ります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

園長 菅原恵子

8月の行事予定



- 3日(木) 園内研修
- 10日(木) 朗読ボランティア
- 22日(火) 第三者委員会
- 24日(木) 避難訓練 園内研修
- 27日(木) 誕生会
- 28日(月) 職員会議
- ※ 11日(金) 祝日(山の日)

9月の行事予定

- 2日(土) 4歳児保育参観
- 8日(水) 避難訓練
- 14日(木) かもめらんど
(地域交流会)
- 27日(水) 誕生会
- ※ 18日(月) 祝日(敬老の日)
- 23日(土) 祝日(秋分の日)

年長組八木節・織笠太鼓参加

- ※ 16日(土) 山田まつり
- 23日(祝) マリンランド感謝まつり

行事等の写真注文について

保育園の親子遠足、夏まつり、運動会、おゆうぎ会等には、業者を依頼しています。写真注文について、今までは保護者の方々が、指定された期間で保育園で写真を見ながら行っていました。今年度より家庭でパソコン、スマートフォンから24時間いつでもゆっくり見ることが出来る「富士フィルムスクールフォト」に切り替えると業者から連絡がありました。

業者から連絡がき次第お知らせいたしますので今しばらくお待ちくださるようお願いいたします。



ヘルパンギーナ、RSウイルス
感染症が流行しています。引き続き手洗い・うがい、お子様の体調管理をよろしく願ひいたします。

熱中症対策について

毎日暑い日が続いています。熱中症や脱水症状に注意が必要です。

保育園では、室温の管理や、水分補給など熱中症への対策を行っています。

ご家庭でも熱中症対策を心掛けてくださるようお願いいたします。



7月第三者委員会 利用はありませんでした。

